

薬物乱用防止教室

11月20日(月)に5・6年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。5年生は、タバコについて学習しました。6年生はコカインやマリファナなどの薬物についての学習をしました。「タバコは体に悪いから将来吸わないようにする」「薬物は人生を台無しにするからすごく怖い」「薬物は絶対にやらないようにする」という感想が多く出されるなど、子どもたちは真剣に学んでいました。



カクレトミヨの歌「清流の奇跡」のCDができました



昨年、カクレトミヨが市の魚に制定されたのを機に、校長が作詞・作曲した「清流の奇跡」ですが、この度、CD化されました。これは、本校PTA事業として、大富公民館からご協力いただき作成されたものです。市内小中学校や公民館、関係機関等に配付していきます。どうぞよろしくお願いいたします。

二
氷河の時代から続く
美し流れ 湧き出して
今ここに
ふるさとの
清き証
カクレトミヨ

一
一百万年の時を超え
奇跡の命 繋がって
今ここに
我が子への
愛の証
カクレトミヨ

カクレトミヨの歌
「清流の奇跡」

作詞・作曲 須藤 真

東根市小学校合同音楽会

コロナ禍で、中止になったり、オンライン開催になったりしていた東根市小学校合同音楽会が、11月9日(木)、4年ぶりにタントクルセンターを会場に開催されました。

大富小からは4年生が参加しました。おそろいの黄色いバンダナを着用して、大きなホールのステージに立ち、楽しそうにのびのびと歌い上げました。みんなの声がそろっていて、とてもよかったです。

他校の3・4年生の合唱も鑑賞し、交流を深めることができました。



ブランコが設置されました

昨年、グラウンドのブランコが老朽化し、安全基準に満たないということで撤去されました。子どもたちが大好きなブランコですので、何とか設置したいと検討してきたところですが、この度、以心会より頂いた募金で、ブランコを購入することができました。(今年度と来年度の2か年計画での購入です。)



《大富っ子の活躍》

- ◆第34回 大ケヤキ全国書道絵画展
 - 【書道の部】
 - 優秀賞 5年 鈴木こはく
 - 【絵画の部】
 - 優秀賞 5年 榎 暁之介

- ◆第61回 北村山子ども美術展
 - 最高賞 4年 高梨 陽翔
 - 「びっくりしたよ!ダチョウのダンス」
 - 奨励賞 6年 石井 蘭華
 - 「思い出がたくさん学校」
 - 3年 高橋 学広
 - 「カクレトミヨの家族」
 - 1年 榎 龍之介
 - 「ほったぞ、さつまいも」
 - 入選 6年 土田 姫愛
 - 「大富の宝 どっこ水」
 - 5年 武田 李一
 - 「田植え」
 - 5年 鈴木こはく
 - 「みんなと苦労して植えた田植え」
 - 3年 芦野 舜太
 - 「川を泳ぐカクレトミヨ」
 - 2年 後藤 結月
 - 「しまネコとにじ色のクラゲ」
 - 1年 松浦 櫻子
 - 「いもをほったよ」

- ◆東根市火災予防ポスターコンクール
 - 消防長賞 4年 高梨 陽翔

- ◆第1回 警察書道コンクール
 - 優秀賞 4年 鷲 隆太

- ◆第56回 YBC読書感想文「本の森のたんけん」
 - 佳作 5年 寒河江百香

小中連携あいさつ運動

11月14日(火)に大富中学区の小中連携で、一緒にあいさつ運動を行いました。中学生のお兄さんお姉さんが来てくれたおかげで、いつもにも増して元気な挨拶が響きました。

